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平 成 ３ ０ 年 第 １９ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３０年１１月８日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午前９時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員 中島教育委員

欠 席 委 員

議 案 第３３号 日南町いじめ防止等のための基本的な方針の改定について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第１９回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は須田委員。

日程第１ 教育長 日程第１ 議案第３３号 日南町いじめ防止等のための基本的な方針の改定について承認を求めるもの

議 案 第 ３ ３ 号 で、継続審議でお願いします。

日 南 町 い じ め 事務局 ※資料により内容説明

防 止 等 の た め 教育委員 この基本的な方針については、１２月の改定となるのか。

の 基 本 的 な 方 教育長 次回委員会で協議頂き、そこで決定となれば１２月改定となるが、もう少し協議が必要ということにな

針 の 改 定 に つ れば、その次にしたい。

いて

報告・協議 〇いじめ・不登校の状況について

事務局 ※資料により内容説明

〇海外派遣事業について

教育長 ※資料により内容説明
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教育委員 １０人の枠があるなら、１０人にする努力が必要ではないか。

教育長 努力して７人から９人になった。

事務局 中学校１年生については、まだ誰も行っていない学年である。

教育委員 早めに手を打って、中１の学年に行かせる働きかけが必要ではないか。

〇ふる里まつりについて

事務局 ※内容説明

教育委員 ふる里まつりは文化センターの１会場のみでよいと思う。

事務局 実行委員会の反省会でも、そのような意見が多かったので、来年度以降も１箇所に集約しでやっていこ

うという方針になった。来年度の開催は２０１９年１０月２６日、２７日に決定され、また、町政６０

周年は１０月６日に予定されていると報告があった。

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第２０回 １２月 ３日（月） １３時３０分

以上で第１９回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


